

Jeudi 24 février 2022

## Saint-Joseph récompense TLMC



Une association solidaire qui connaît le succès./LV.

Pendant trois samedis sur le marché de la place Notre-Dame, le food truck de Tout Le Monde Contre le Cancer a passé les commandes à des élèves et des professeurs du lycée hôtelier Saint-Joseph, qui ont proposé aux passants de bons plats, Burgers, pastilla de pigeon et sanglier, cuisinés gastronomiquement et avec passion. La remise des dons de ces opérations solidaires a été effectuée au restaurant d'application en présence de bénévoles de TLMC, Joël Fabre, Pierre d'Ambrosio et Didier Dumas. Le chef d'établissement Christophe Reynaud leur a remis un chèque de 1 265 €. Claudie Lacroix, référente du lycée hôtelier et des élèves préparent pour la semaine de Pâques des ateliers « Saint-Joseph lycée hôtelier au service des autres ». Un autre food truck avec TLMC est prévu ainsi que des ateliers avec le Secours Catholique, l'EHPAD de Bozouls, Tables Ouvertes et le collectif migrants à Decazeville ».